
Groupe scolaire PONTS JUMEAUX

Ecole Maternelle et Elémentaire PONTS JUMEAUX    
1 rue Henri Docquiert
31200 Toulouse Tel et Fax : 05 31 22 91 01

COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOLE

 JEUDI 15 OCTOBRE 2020 18h00/20h00

Etaient présents au Conseil d’école de ce jour :
Madame Verrier Laurence directrice de l’établissement,
L’équipe enseignante :
Mesdames : Lalu Pauline, Vigié Valérie, Binson Isabelle, Bignon Charlotte, Le Cann Cécile, Carré Sabrina, Dardalhon
Patricia, Rumin Véronique, Mantin Emilie, Soum Nathalie, Mora Suero Lydia, Pujol Aurélie.
Messieurs : Frezouls Laurent.
Directeur(ices) des CLAE : Mme Ruffien Véronique, Mme Freudenthal Cathy,
Représentante des ATSEM : Mme Prono Corine
Psychologue scolaire : Oiry Viviane
Mesdames :, Gaborit Véronique, Fleckeinstein Sophie, , Lepers Cécile, Portes Durgyka, Ortega Maria Isabel,
Fernandez Alice, Crivellaro Delphine.
Messieurs : Simon David, Testa Clément, Laso Manuel.

Absents :
Excusés : IEN : Mme Dubié Karine

Représentant mairie délégué aux affaires scolaires : Mme Dufraisse.
Enseignant : Monsieur Labrousse, Treilles Patricia, Verger Dominique.

ORDRE DU JOUR
INFORMATIONS :

- Equipe enseignante,

- Effectifs, répartition par classe

- Présentation du RASED

- Date des prochains conseils
d’école

- Date et modalités retenues pour les
fêtes de fin d’année civile et scolaire

- Elections parents :

VIE DE L’ECOLE :

- Travaux :
* liste des travaux envoyée à Monsieur Cauville
et Monsieur Piqueras.
* vitres cassées
* sol en bois maternelle
* Dépose minute côté élémentaire
* Signalétique
- PPMS : intrusion et confinement

- Photos

- CLAE élémentaire:
❖ Présentation des actions et du

fonctionnement
❖ Ateliers Etudes

CLAE maternelle
❖ Présentation des actions et du

fonctionnement
❖ Les études
❖
GESTION DES CONFLITS

PROBLEME DU CONTENU INTERNET VISIONNE
PAR LES ENFANTS DANS LES FAMILLES

PROJET SERVIETTES TISSU

ABSENCE DES ATSEM

INSECURITE DANS OU DEVANT L’ECOLE

COOPERATIVE SCOLAIRE

POLITIQUE DE L’ECOLE :

- Evaluation CP et CE1

- Mise en place des A P C

- AVS

- Projets, demandes effectuées
dans l’école.
 
- ENSEIGNEMENT DES LANGUES

- ELCO

- modification des modalités de
scrutin pour les élections des
parents délégués 

- Vote du règlement intérieur

��❖❖��❖❖��



A l’ordre du jour les points suivants sont abordés :

Points à l’ordre du
jour Compte-rendu
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Présentation de
l’équipe enseignante

Enseignants :
L’équipe enseignante est composée de :
- Pour la maternelle :
C1/1 : Binson Isabelle
C1/2 : Lalu Pauline et Verger Dominique(complément le
mardi de Mme Lalu),
C1/3 : Bignon Charlotte
C1/4 : Le Cann Cécile
C1/5 : Vigié Valérie et Treilles Patricia(mi-temps de Mme
Vigié).
- Pour l’élémentaire :
En cycle 3 : Mmes Carré Sabrina, Dardalhon Patricia et
Mora Suero Lydia. titulaires de leur poste
En cycle 2 : Mme Rumin Véronique, M. Frezouls Laurent,
Mme Pujol Aurélie, Mr Labrousse Laurent, Mme Soum
Nathalie, titulaires de leur poste.



Effectifs, répartition par
classe

2020/2021
Répartition par niveau

2020-2021
CYCLE I 120
PS 43
MS 34
GS 43
CYCLE II 155
CP 60
CE1 47
CE2 48
CYCLE III 103
CM1 42
CM2 61
Total élémentaire 258
Total 378

Répartition par classe
2020-2021

PS/MS/GS - 9/6/9 24
PS/MS/GS - 9/6/9 24
PS/MS/GS - 7/6/10 23
PS/MS/GS - 8/8/8 24
PS/MS/GS - 9/8/7 24
CP1 25
CP2 25
CE1 1 23
CE1 2 24
CE2 28
CE2/CM1 - 20/8 28
CM1 27
CM1/CM2 - 8/21 29
CM2 29
Total 378

Moyenne de 24 en maternelle
Moyenne de 28.6 en élémentaire
Pas de TPS
13 inscriptions en septembre :
7 en maternelle
6 en élémentaire.



Présentation du RASED Mme Oiry Viviane, psychologue de l’Education Nationale.
Le rôle du RASED est d’aider les élèves présentant des
difficultés dans les apprentissages scolaires. La prise en
charge de ces élèves se fait en concertation avec l’équipe
enseignante.
Le RASED est aussi chargé par le biais de la psychologue
scolaire de faire le lien avec la MDPH (maison des
personnes handicapées).
La psychologue scolaire est présente dans l’école le jeudi,
elle reçoit sur rendez-vous (ses coordonnées sont
communiquées aux familles par le biais des enseignants,
sur proposition de ces derniers ou à la demande des
familles).
L’équipe RASED de la circonscription est également
constituée d’un maître E et d’un maître G qui sont
prioritairement affectés à ce jour aux écoles de REP et
REP+. En raison du nombre d’élèves en difficulté l’école va
faire une demande pour des interventions du RASED.

Le maître E s'occupe de l'aspect pédagogique des
difficultés que peuvent rencontrer les élèves.
Le maître G s'occupe plus particulièrement de la
rééducation corporelle et de l’aspect psychologique des
difficultés scolaires.
Leur intervention est différente de l'aide personnalisée.
Elle concerne des enfants ayant des difficultés plus
globales et plus lourdes.
Ils n’assistent pas aux réunions de synthèse au cours
desquelles les équipes échangent sur les élèves en
difficulté et réfléchissent aux aides à mettre en place pour
ces élèves.

Numéro de téléphone de la psychologue sc
05 61 12 02 48.

Dates des prochains
conseils d’école

Mardi 02/02/2021 à 18h00.
lundi 14/06/2021 à 18h00.

Dates et modalités
retenues pour les fêtes
de fin d’année civile et

scolaire

A Noël, les élèves de maternelle bénéficieront dans le
courant du mois de décembre du goûter et du cadeau de
Noël offerts par la municipalité de Toulouse.
Le Carnaval aura lieu le mercredi 14/04 même formule
que l’année dernière (déguisement, défilé + musique +
goûter crêpes).
La fête de fin d’année scolaire n’aura pas lieu car la mairie
n’autorise pas de tel regroupement.

Election des parents Élections des parents d'élèves :
Il y a eu 258 suffrages exprimés sur 523 votants, dont :
20 blancs ou nuls. 238 votes pour la liste FCPE.
14 postes pourvus sur 14 plus 14 suppléants.
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Travaux Une liste des travaux a été faite en collaboration avec les
directrices des CLAE. La liste a été envoyée à Monsieur
Cauville, Monsieur Piqueras et Mme Dufraisse.

Signalétique : Mr Pariselle a été contacté par la Mairie. Le
confinement a retardé mais nous avons choisi les
panneaux. Monsieur Pariselle est venu dans l’école pour
choisir l’emplacement des panneaux. Il a repris contact
avec Monsieur Lahille.

La dernière tranche de remplacement des sols est
programmée (vacances février).

Problème récurrent de sonnette maternelle : il faut tout
changer, cela ne devrait pas tarder…

Serait-il possible d’avoir un dépose minute devant le
portail de l’élémentaire ?

Parents : envoi d’un mail pour savoir si la r

Proposition de concertation entre les paren

Parents : mise en place de cendriers autou

PPMS et exercice
d’évacuation

Prochain PPMS : mardi 10 novembre.
Ce sera un PPMS confinement dans les classes, en se
cachant pour ne pas être vus de l’extérieur.
A ce jour, il est demandé aux enseignants, dans le cadre
de notre PPMS, de maintenir en classe leur téléphone
personnel allumé et pas en silencieux.
Un exercice d’évacuation incendie a également eu lieu
depuis la rentrée qui s’est très bien déroulé.

La Mairie étudie un système d’alerte intrus



Photos Les prises de vue ont eu lieu les 12 et 13 octobre. Les
commandes seront à faire par les parents directement sur
Internet (sauf pour les fratries qui devront passer par
l’école si les parents ont pris les pochettes individuelles
complètes). Merci aux parents qui sont venus nous aider
pour l’organisation.

CLAE présentation des
actions et du

fonctionnement

CLAE ELEMENTAIRE :
- Effectifs :
35 élèves le matin : 3 animateurs +1 directeur
207 le midi : 14 animateurs + 1 adjointe de direction + 1
directrice
145 le soir : 10 animateurs + 1 directrice
118 le mercredi.
- 3 groupes : tous les moments sont imposés (sortir,
repas, activité). Un ressenti difficile pour les enfants et les
animateurs. Les projets sont remis en question. Beaucoup
de temps d’attente ce qui engendre des tensions…
- Pas de brassage à la rentrée.
- Animation des espaces et de petites activités.
- En cours de réflexion : les rotations tout en évitant les
croisements, changement de service de cantine. Pour les
groupes qui ne sont pas en cantine avoir le choix entre
l’intérieur et l’extérieur tout en scindant les 2 groupes
concernés.
- Absence de mixité au niveau des groupes d’âge. Il y a
des liens qui ne se font plus. Des grands qui ne sont
qu’entre eux et des petits qui peuvent craindre des plus
grands. Un rappel des règles a été fait auprès des plus
grands. Pb de respect face aux animateurs. Information
aux familles si besoin.
- Temps du soir : goûter sur 3 lieux différents (1 groupe
en intérieur, 2 groupes en extérieur). Prochainement, tous
les groupes seront en intérieur.
- Retard parents : sur le temps du soir, le temps du
mercredi.
- Projet :
passerelle (à réfléchir sur une nouvelle forme),
éco-école (projet qui serait porté par d’autres personnes
que le CLAE)
CLAE MATERNELLE :
- Effectifs : une dizaine (matin)- 98 (midi)-70 (soir)
- Encadrement : même taux d’encadrement, nouvelle
équipe. 4 animateurs/7 ATSEM le midi, 6 animateurs/ 2
ATSEM le soir. Problème de manque d’animateur : toujours
-1.
- Distance 1,5 m entre animateur et enfant : cela
nécessite de l’autonomie chez les enfants dans les
activités.
- Prise des repas pour les ATSEM à 11h ou 14h.
- Projets en cours : LSF, jeux de société, ateliers cuisine.
- Projet à venir : relaxation.
- Sécurité : Fermeture portail entrée.

Les parents se proposent sur le projet éco-

Retour de certains parents : Beaucoup de b
rencontrées par la Directrice du CLAE.

Jardin pédagogique : problème d’encadrem
Quel positionnement de la mairie ? l’accent
Pb de remplacement.

Gestion de conflits Harcèlement et racket : rappeler aux enfants qu’ils
doivent alerter un adulte.
Explication des sanctions face aux différents problèmes
rencontrés.
Discussion au sein des classes concernées.
Rappel qu’au moindre souci, il faut alerter les enseignants.

Un rappel sur le thème du harcèlement sera fait au sein
des classes, le 5 novembre (journée nationale du
Harcèlement).

Pb du contenu visionné
par les enfants sur
Internet dans les

familles

Soulever le problème : comment alerter les familles
quant aux usages d’Internet ? Ne pas laisser un accès
libre à Internet aux enfants. Que pourrions-nous mettre
en place ? Alerter sur la dangerosité.
Rappel des possibilités : bloquer les sites…

Une réflexion avec les Parents d’élèves élus
parents de l’école.

Les études Elles commenceront après les vacances de la Toussaint.
Elles seront encadrées par 4 animatrices avec Bac +2.
Il y aura 3 groupes de 16h30 à 17h00 les lundis mardis
jeudis et 2 groupe les vendredis.
Et 1 groupe de 17h00 à 17h30 les lundis mardis jeudis et
vendredis.



Projet serviettes en
tissu

Le projet « serviettes en tissu » redémarrera mais à la
rentrée 2021.
L’école préfère reporter la mise en route : le problème des
portants pour la maternelle,…
Une réunion est nécessaire avec les Parents d’élèves élus
pour trouver des solutions aux problèmes de matériel.

Mairie : mise en place de serviette en tissus pour le
lavage de main. Notre école fait partie des écoles pilote.

Parents : absence de réunion de bilan, 630
Une réunion bilan aura lieu avec la Directri
Stock de serviette.

Partage des frais avec l’école : oui.

Absences ATSEM En septembre 2020 => 15 abs et 10 remplacements.

En oct => 14 abs et 9 remplacements.

Insécurité dans/devant
l'école

Des actes commis à l'intérieur de l'établissement et aux
abords immédiats de l'école nous posent question et nous
aimerions discuter des actions que pourraient mener
école, CLAE, parents d'élèves et mairie sur ces sujets.

Problème des voitures, y compris le personnel de la
Mairie. Ils sont garés devant le portail.

Parents : Il y a des personnes qui fument,
la mairie.

Parents : demande de panneau pour rappe

Coopérative Aucun projet n’a été réalisé l’année dernière.
Un projet musique, projet élevage, installation de caméras
dans chaque classe d’élémentaire, participation pour les
serviettes.
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Evaluation CP et CE1 : Conformément à la commande institutionnelle, tous les
élèves de CP et de CE1 ont passé les évaluations
nationales au mois de septembre.
La saisie des résultats a été effectuée par l’ensemble de
l’équipe dans de meilleures conditions que l’année
dernière.
Les résultats permettent de cibler des élèves fragiles ou
très fragiles.
Les aménagements à mettre en place sont recherchés en
équipe lors de l’analyse de ces résultats.
Des rendez-vous individuels seront proposés aux parents
des élèves ciblés dans ces résultats.

Mise en place des APC Les APC débuteront en P2. Elles ont lieu chaque mardi et
jeudi de 11h30 à 12h15.
APC BCD : mise en marche de la BCD. Mme Mora
responsable de ce projet.

Cette année, il nous a été imposé de faire du travail de
remédiation en maths et en français.

Le conseil d’enfants : 1 fois/ période mené par la
Directrice.

Parents volontaires pour ranger, couvrir les



Projets dans l’école Projets pour le cycle 1:
Thème de l’année : le livre.
Visite pour les MS et les GS de la Bibliothèque Municipale
des Minimes.
Projet élevage : coccinelle.
Décloisonnement pour les GS : repérage spatial pour aller
vers la programmation + le jeu des échecs.
Chorale.

Projets et EPS pour le cycle 2 :
Ecole et cinéma, papillon, demande de classe verte
acceptée (3 au 7 mai St Laurent de Neste), ambassadeur
du tri avec visite du centre tri, nettoyage des abords de
l’école, Passeport pour l’Art.
Chorale.
Projet musique en cours : Mme Rumin intervention sur tte
l’année, Mme Pujol + Mme Mantin + Mme Soum + M.
Labrousse= 5 séances.

Projets pour le Cycle 3 :
- Ecole et cinéma CM1
- Projet musique CM1/2
- JMF CM1 et CM2, randonnée pédestre CM1 et CM2
- Projet biodiversité CM ½
- Projet avec un animateur Garonne Occitanie
- Projet presse (journal de classe…) CM ½
- Un projet biodiversité en lien avec le muséum d’histoire
naturelle CM1/CM2
- Chorale ts les CM
- Un projet avec le CNES « l’espace c’est classe » CM1.

Parents : proposition de mise en relation a

AESH 9 AESH pour 15 élèves notifiés dont 4 en AVSI.
(accompagnement individuel). Les AESH accompagnent
les enfants pour lesquels un handicap est reconnu par la
MDPH (Maison des personnes handicapés).

Enseignement des
langues

En cycle 2 :
CP1 et CP 2 : échange de service 1 fois par semaine.
Mme Pujol : 1 fois par semaine.
Laurent L: Anglais : 1 fois par semaine - 45' environ (pas
d'échange)
Mme Soum : Anglais : tous les jours.
En cycle 3 :
CE2/CM1 : décloisonnement 2 fois par semaine avec Mme
Pujol
CM1/CM2 : échange de service avec Mme Carré une fois
par semaine a partir de la Toussaint. 
CM1 : 2 fois par semaine.
CM2 : 1 fois dans ma classe, après les vacances échange
de service avec Lydia.

Parents : pas d’intervenant pour les matern
Une demande a été faite pour avoir un inte

EILE (enseignement
international des

langues étrangères)

Un sondage a eu lieu : 39 demandes pour la langue arabe,
17 pour la langue italienne, 5 pour langue portugaise et 1
pour la langue turque quelques demandes pour l’italien, le
portugais.
A la demande de la DGESCO, le démarrage des cours EILE
devant être assurés par le Maroc et l’Algérie doit être
différé pour l’instant. En conséquence, à ce jour, seuls les
cours validés de langue arabe assurés par la Tunisie
peuvent démarrer.

Parents : pourquoi l’espagnol n’est-il pas p
enseignées au collège.
Arabe ? Pas de différence dans l’enseignem
A partir de combien d’enfants un cours peu

Modification des
modalités de scrutin
pour les élections des

parents délégués

Les parents délégués souhaitent que le vote par
correspondance devienne l'unique mode de vote pour les
futures élections, quelles que soient les conditions
sanitaires à venir.

Vote de la modification des modalités de m
partir de septembre 2021.
Pour : 24 Contre : 0
Abstention : 0

Questions diverses des
parents.

1) Parents : comment serait organisé le travail en cas de confinement ?
Réponse : les enseignants ne se sont pas concertés.

2) Parents : projet de Newsletter ? Il faudrait avoir un enseignant qui sert de lien. 1/par trimestre. La di

3) Parents : problème de regroupement devant le portail ? Aucune instruction de la part de l’IEN sur des
En Maternelle : proposition de demander à un seul adulte d’accompagner les enfants.
A l’élémentaire : certains parents respectent les distances, d’autres sont moins disciplinés.

One La maternelle va utiliser ONE cette année pour le blog de leur classe.

Proposition et vote du
règlement intérieur

Le nouveau règlement intérieur voté. Vote du règlement intérieur non modifié.
Pour : 20
Contre :
Abstention :



La séance est levée à 20h27 min.
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Procès verbal de la réunion du conseil d'école du 15/10/2020

Le règlement intérieur est voté à l’unanimité.

Le secrétaire de séance
Sabrina Carré La directrice

Mme L. Verrier


